

Mardi 13 mars 2012 de 20h à 21h30

# « Si on parlait d'adoption »

ASBL SOURIRE D'ENFANTS

**Résumé de la conférence:** *Le contexte de l'adoption a beaucoup évolué ces dernières années. Explication du cadre actuel des démarches d'adoption.*

*La rencontre avec l'enfant adopté est un moment particulier qui peut être vécu différemment par les parents et par l'enfant. Emergent alors les notions d'attachement, d'adaptation et de cohérence ou comment tisser un lien.*

*L'adolescence est un moment propice à une recherche identitaire. Pour l'enfant adopté, c'est une période encore plus sensible où la recherche de qui je suis, d'où je viens, quel(le) homme/femme serais-je peut amener tout un questionnement.*

**Conférence ouverte à tous.**

**Conférence gratuite sur inscription** par Tél. au 04/237.93.11 ou par email à [arnaud.vergniolle@provincedeliege.be](mailto:arnaud.vergniolle@provincedeliege.be)

**Lieu:** Maison des Sports (Rue des Prémontrés, 12 à 4000 Liège)